


Achten Sie darauf, bei wem Ihre Energie zunimmt und
abnimmt, denn das Universum gibt Ihnen einen
Hinweis darauf, von wem Sie sich umarmen lassen
sollten oder von dem Sie sich abwenden sollten.
Wenn Sie sich zu einem höheren Selbst entwickeln,
wirkt die Straße vielleicht einsam, aber Sie tragen
einfach die Energien, die nicht mehr der Häufigkeit
Ihres Schicksals entsprechen. Das Universum macht
das, wo es dich mit Menschen, Dingen und
Situationen in Einklang bringt, die der Energie
entsprechen, die man ausstößt. Je mehr Sie sich
verbessern und Ihre Schwingung erhöhen, desto
mehr sehen Sie Dinge, die Ihrem Wohlbefinden
zugute kommen. Vertrauen Sie darauf, dass Ihre
Seele einen Plan hat, auch wenn Sie nicht alles sehen
können, und wissen Sie, dass sich alles so entwickeln
wird, wie es beabsichtigt ist.

Atmen Sie, das Universum kümmert sich um alles
andere.

 Heike Thieme 







Ich habe aufgegeben, dich in meinem Herzen zu
interviewen. Ich gab es auf, die Schienen zu deinem Herzen
zu bewachen. Ab dann wurde ich ein Nichtmöglichmacher,
ein Verwalter meiner Seele. Und legitimierte mein
Weiterkommen und arbeite mit anderen.

Versuche ich den freien Tag damit zu beginnen, in der
Menge an einem ganz kleinen Einzeltisch zu sitzen, solange
auf mein Selbstportrait zu blicken, bis ein Autist neben mir
eine Arie beginnt zu singen, ihn zu bewundern und fünfzehn
Jahre später mit ihm im Wald auf einer Bank zu sitzen.

Kurz lautet die Geschichte vom Antik Arsenal dem Bau ohne
Fenster, in dem welche Altes haltbar machen. Gleich folgt
die Erinnerung, dass man hier Kinder missbrauchte, den
kleinen Stuhl mit dem Galgenstrick hab ich festgehalten,
kurzgesagt der Sinn einer Erinnerung ist, man hustet es aus!

Wer ist fremder, ihr oder ich? Der hasst, ist fremder als der
gehasst wird, und die Fremdesten sind es, die sich am
meisten zu Hause fühlen.

Es ist normal immer wieder aufzustehen. So normal wie
Milch trinken.
...und auch einfach sitzenzubleiben, ohne dass auf einen die
Aufsteher mit Fingern zeigen!

Wer sich der Welt darin ausliefert, mitten in der Fremde mit
Fremdem seine Träume zu teilen, wird seine Zeit solange
vertun und sich zum Spielball machen, bis es vielleicht zu
spät ist, zurück zu kehren, bevor die Träume versiegen!

Meine Antipathie. - Ich liebe die Menschen nicht, welche, um
überhaupt Wirkung zu tun, zerplatzen müssen gleich



Bomben, und in deren Nähe man immer in Gefahr ist,
plötzlich das Gehör – oder noch mehr zu verlieren. -
Friedrich Nietzsche, Die fröhliche Wissenschaft

Es gibt Musik in diesen Bäumen Sie singen von schönen
Augen und den Sternen in der Seele Du sollst nicht alles für
die Liebe aufgeben Was ist,wenn die Liebe dich verlässt? Du
solltest dir deinen Kopf bewahren,auf deinen Beinen gehen.
Wie sollte es anders gehen?

Wenn Politik ein Wechselspiel von Zuhören, Verständnis und
Sichernstnehmen ist, ist es wie ein heutig schwindendes
Spiel verhandelter Gleichberechtigung, denn dazwischen
verhandeln sich Rollen zur Anregung beziehungsloser
Fantasie - die Folge davon ist Isolation!

Wunden sind genau das, was wir nicht übersehen dürfen, es
ist ein Wertverlust, zu ignorieren, wer uns misshandelt oder
vertiefte Gefühle, zu denen wir erneut hervorstoßen,
erlaube ihnen zu sein, aber ertrage sie mit Leichtigkeit.

Die Tatsache, dass Menschen immer nach etwas suchen,
was sie fühlen, fehlt ihnen die Definition unserer Wünsche
mehr als wir derzeit zu fühlen in der Lage sind, versuche in
Momenten zufrieden zu sein, arbeite aber darauf zu
Errungenschaften zu machen, um die Lücken zu schließen,
die aufgrund eines Traumas existieren und auftreten, und
sei ein Lernender auf dem Weg.

Minimiere das Trauma in dem du Stellen schaffst, die dir viel
bedeuten und fülle die Lücken damit, maximiere dein
Wohlgefühl, eines Tages wirst du gewinnen!

Freigeist - Toleranz - Weltoffenheit - Kritisch - nicht
ausschließlich linksradikal – kulturmedial - Aufgeklärt -
wirklich am Regionalen interessiert – Europäisch –
Kosmopolitisch



Die Schichten in den täglichen Geschichten offenlegen?
Muss man seine Umgebung nicht erst mal scannen, um
dann zu sehen, wer lieber damit befasst ist, gerade unter
Fremden, seine Ruhe zu suchen oder auch sein Training
ohne deine Wasserfallreden zu bewältigen?

Achte auf deine nahesten Angehörigen. Lass dich nicht
einschüchtern. Respektiere die Alten.
Belehre die Jungen. Führe deine Gefolgschaft an. Überlebe
täglich. Jage deine Feinde.
Rufe den kommenden Morgen. Erobere das Unbekannte.
Mache dir die Umgebung zu eigen. Demonstriere keine
Schwäche.
Fall nicht ins Alte zurück. Hinterlasse deine Spuren.
Es interessiert mich nicht zu hören, was du sagst. Es ist
nicht der Fall, dass ich auf dich steh.
Wir bewegen uns nicht gemeinsam oder drehen uns im
Kreis.
Lass mich leben, wie ich es selber wollte. Ich lebe meinen
Stil. Und muss mich keinem anpassen.
Es kommt mir nicht auf dein Ideal an, friedfertig zu leben,
um dann nur an deinen Lippen zu kleben. Für mich muss
sich niemand verbiegen. Ich habe etwas
dagegen, stets von allen Seiten angesprochen zu werden,
weil ich nicht lächle, wenn man mich
drum bittet. Ich bin nicht zu klein, zu blond, zu wenig
interessant für mich.

Ich soll schlau sein. Ich soll Gefühle zeigen. Ich soll über
anderer Witze lachen. Ich soll nicht jammern, sondern
einfach leise schuften.

Ich soll viel Sport machen und nach Rosen duften. Ich soll
gut kochen, aber in kurzer Wäsche. Ich soll nicht immer
Fragen stellen, aber zu allem Ja sagen. Ich soll klug sein,
aber niemals weinen. Ich soll dir Mut machen, aber kein
Gefühl zeigen. Ich soll über jeden deiner schlechten Witze



lachen. Und soll dir lange Beine machen, wenn ich vorüber
gehe.

Ich soll auf der Straße stehen, wie eine Schönheit in der
Wüste.

Wie ein Modell, dem man eigentlich helfen müsste. Ich
weiß nicht, ob du hörst, was du sagst.

Und ich mich nur frag, ob du wirklich sein willst, wie du
bist?

Was ich in kurzen Worten sagen will, ist dass mir dein
stetes Getue, und die Anmache von wegen, ' Ich steh' auf
dich!' seit Anfang an auf die Nerven geht. Ich glaube, wenn
ich dich jede Woche daten würde, würde ich dich überhaupt
nicht mehr los. Wisse, ich will einen wie dich absolut nicht
adoptieren und ich hege kein Mitleid mit dir. Aber diese Art
von steter Anmache, ist mir wirklich aufs Äußerste
unangenehm!

Ich kann dir nur den Rat geben, wenn du solch einen
immens hohen Bedarf nach Unterhaltung besitzt, warum
wendest du dich nicht an professionelle Hilfe? Sie kommen
zu dir nach hause. Und dennoch geht anschließend wieder
jeder seiner eigenen Wege. Wir kennen uns überhaupt nicht.

Ich will von dir nicht geliebt werden. Ich bestehe darauf,
mich nicht ständig draußen abzupassen.

Und versuch auch du zu lernen, deine Probleme mit
professioneller Hilfe zu lösen.

Ich sage dir, dass du die notwendige Distanz nicht
einzuhalten verstehst. Tut mir leid!

Mörder schenken der Welt nichts. Nicht der Mensch wird mir
nahekommen, dessen Herz mich nicht berührt. Nicht sein
kleinster Finger wird meine Haut zu berühren wissen. Sie
meucheln in jungen Jahren. Sie heucheln und schwängern.
Sie vergewaltigen, vögeln außer Haus, kennen keine
Heimat.



Der Eine sieht nur Bäume, Probleme dicht an dicht. Der
Andere. Zwischenräume und das Licht.

Also befinde ich mich auf den Wellen der sieben Weltmeere.
Und so weit davon entfernt, an ihnen Rache zu nehmen. Im
Glauben, da ist eine entfernte Küste.
Und sie ist von hier aus für mich immer erreichbar!

- Seasmus Heaney -

Mitgefühl ist die Essenz eines spirituellen Lebens. Um
erfolgreich zu sein, Liebe und Mitgefühl zu praktizieren, sind
Geduld und Toleranz unverzichtbar.

Der Tod des Märchenprinzen

Leere Versprechen waren ja nicht immer leer. Da hast du
recht, ursprünglich waren es mal prall gefüllte
Beteuerungen, mit Candle-Light-Dinner in knisternder
Atmosphäre, gut verpackt mit verschwenderischen Worten
und stets verführerisch serviert in Klarsichtfolie mit Schleife.

Wer sein Ziel immer im Auge behält, weiß vielleicht zum
richtigen Zeitpunkt, dass ein kompetenter Eindruck
wichtiger ist, als seinen Körper an eine
sabbernde,lechzende, grinsende, gierige, hungrige,
niveaulose Zunge zu vergeben, und also mit dem Weggehen
nicht gleich obdachlos zu enden.

Der Fluss der Dinge ist sein Gang an fremden Orten, im
regionalen Handel, der Verbindung an deren Riten und
einem Kern der Wahrheit, an die ich denke, wenn ich
Hochstapler mit Strauchdieben vergleiche!

Das nenne ich ein Erbe - im richtigen Moment weg sein und
wiederkommen mit leeren Händen, einen kompetenten
Eindruck machen, wirst du dabei nicht von Vierauge



abgeschossen, dann wirst du befördert, kaufst ein und
kannst im richtigen Moment wieder weg sein.

Wär die Rede davon dass die Mehrheit Unterprivilegierter
nicht unter der Zwei-Klassenmedizin zu leiden hätten, wenn
diese besagt, dass diese Sorte Dummvolk laut Politik aus
Spargründen gar keiner Medizin mehr bedarf ...? Gepflegter
Alkoholismus ist derart weitverbreitet, dass
Baustellenurlauber anscheinend trotz schlechter Bezahlung,
zu aller Empörung auch noch ihr Bett auf der Baustelle
aufbauen können? Wer machte dann eigentlich die Arbeit?

Es gibt Menschen, die immer mehr tun, als von ihnen
erwartet wird, und die retten die Welt!

Nicht den Tod fürchten wir, sondern die Vorstellung
des Todes. -

Non mortem timemus, sed cogitationem mortis. Seneca,
Moralische Briefe an Lucilius (Epistulae morales ad
Lucilium), IV, XXX.

Mancher Mensch verbringt zeitlebens damit, sein
Gehirn und dessen anatomisch korrekte Replik verbal
auszuformulieren, ohne dabei den Faden zu verlieren
in einer lebenslangen Forschung sich verstrickender
Kenntnis. So tu ich dies!

Welch schönes Leben das multilateral zu einem
Zusammenleben organisiert wird, und um ein gemeinsames
Leben täglich wertfrei, gemeinsam zu überleben bemüht ist
...!

Dummvolk! Wählervieh! Versuchsaffen! Konsumschweine!
Dazu erklärt werden Einheimische von den Sekten!



Whitney Houston besaß eine zu zarte Seele und ein
gebrochenes Herz.
Amy Winehouse war extreme Trinkerin.
David Bowie entging mit der Musik einer durchgeknallten
Familie.
Mikel Jackson floh in musikalische Leistung vor dem zu
strengen Vater.
Marilyn Monroe war ein leichtes Mädchen.

Die Geschichte ist eine Erfindung von Professor Hegel,
inspiriert von Napoleon. Erfindung in dem Sinn, wie J.K.
Rowling Harry Potter erfunden hat.
"Trump ist ein Irrtum der Geschichte" sagt Sandra. "Die
Geschichte begeht keine Irrtümer.
"Die Geschichte" ist einfach das, was passiert."
Nicht das Vergleichen ist das Problem, sondern die
Bewertung des Ergebnisses.

Es ist nicht wenig Zeit, die wir haben, sondern es ist viel
Zeit,

die wir nicht nutzen.
- Seneca, De Brevitate Vitae (Von der Kürze des Lebens)

In jedem Leben ist etwas schief, erzeugt Spannung: passt
nicht rein und ist trotzdem immer da.
Manche wissen darum - manche gucken gezielt weg.

Es sind Menschen,die immer mehr tun, als man von ihnen
erwartet... Die retten die Welt.
Nun,komm'mal auf den Punkt... Du weißt Punkt kommt
immer vor'm Strich, und wenn du mich nicht reinlässt, was
soll dann aus mir werden ...?

Die Frau hat ein junges Gesicht, ein altes Gesicht. In allen
Zeiten überlebt sie alles. Bei manchen Stämmen ist sie frei,
manche ist dem Mann untergeben, manche sieht man



danach als wertvoll, was sie konsumiert, eine zarte Stärke
oder schwaches Eigentum. Sie ist die Schwester der Erde!

Der Anlass muss geschaffen werden, man sollte nicht
warten, bis es dazu kommt.-Sir Francis Bacon

Der Anlass sich zu lieben muss geschaffen werden,
man sollte nicht warten, bis es dazu kommt.

Wenn ich soviel Achtung vor der Verwundbarkeit und
Schwäche, der Bangigkeit und der Angst habe, so
deshalb, weil die ersten nicht Macht über mich
besitzen in dem Maße, wie die zweiten mich geprägt
und genährt haben.

- René Char

Einer kranken Frau würde ich mich annähern, indem ich ihr
den Apfel der Kraft reichte, indem ich ihr von der Kunst
erzählte, zu seinen Gefühlen und Tränen zu stehen, die
Misserfolge als Herausforderung zu betrachten, ihnen zu
danken wie den darauf folgenden Erfolgen.

Da ist die Art von Frau - immer krank und nicht
kleinzukriegen, und du hast immer ein schlechtes Gewissen!

Ein kleines Mädchen hielt man für zu schwach, zu lieb und
für alles zu haben, aber sie durfte ihre Gefühle nicht
ausleben, erst als die Liebe um sie starb, die Nacht um sie
durchdringlich sichtbar wurde, ging sie davon und kam nicht
mehr zurück.

Es sind Menschen, die nicht mehr zu denken vermögen. Es
sind Menschen, die keine Reue über eigene Fehler
empfinden. So fehlte ihr jeder Erfolg ... oder der Schritt ins
eigene Leben zu gehen...

Stolzen Hauptes gehen sie gleitend ins Arbeitsleben über,
nichtwissend eine Jugend zu erreichen. Schüler, deren Genie



brachliegt, unerhört, nicht integriert, die selbst gern geniale
Pläne schmieden würden, um deren Sichtweisen zu Gehör
zu bringen, vorausschauende Gedanken zu entwickeln!

Wer noch nicht seine persönliche Revolution in Gang setzte,
alle alten Bindungen zurück ließ und die Angst vor der
Fremde, selbst Neuronengewitter anderwärtig auslebte, hat
nichts vom Leben gewusst oder die Liebe sogar ein zweites
Mal ausprobiert, die Türen öffnete!

Ich habe nie wirklich, das Wort" Einsamkeit " verstanden.
Soweit es mich betrifft, war ich in einer Orgie mit dem
Himmel und dem Meer, und mit der Natur. - Bjork
Guðmundsdóttir.

Der König ist tot. Wir sind frei. Keine Unterdrückung
mehr. Wir demontieren den obszönen Palast. Im Land wird
es keine Tyrannen mehr geben. Er kleidete er sich mit dem
Mantel und der Krone, immer noch mit Blut des abgesetzten
Königs befleckt. (j. Pacheco)







Des Menschen Art ist sondergleich sein Denkvermögen.
Nutzen aber will er es nicht, wenn jeder auch diese
Begabung besitzt.
Texten, Streiten, Verändern, Tauschen, Teilen, Vergeben,
Akzeptieren,
Kulturelles Importieren, Hemmungslos sinnieren, Definieren
Übersetzen, in Poesie zerfließen und Genießen! Heike
Thieme

Richtiges Auffassen einer Sache und Missverstehn
der gleichen Sache schließen einander nicht
vollständig aus. - Franz Kafka, Der Prozess.

Ich bevorzuge die schwer fassbare Rhapsodie der
Amsel, dem geschwätzig Bruder von Männern und
Frauen. - Seasmus Heaney

Donner, Regen und Stürmische Wolke, ich stehe stolz mit
Geweih, in meiner Domäne bin ich frei und wild, ich bin
König, ... ich bin ein Kind der Natur.

Du bist ein Musterkind. Kannst dem Los entgehen
und bekommst einen Orden, in keiner geschlossenen
Besserungsanstalt Kanada's zu darben, in die wahllos
gesetzlich legal junge Leute abgeschoben werden, als Kind
unerwünscht oder Zumutung für Eltern in rechtlose Lage
versetzt und ohne Entkommen.

Die beste Idee der englischen und französischen
Kolonisatoren - bestand darin, Leuten die Kinder zu stehlen
und in fremder Umgebung umzuerziehen, das heißt zu
versklaven, zu missbrauchen, sie wegzusperren, zu
schlagen und quälen.

Wer mit der Sprache spielt, braucht keine Spielregeln.



Ein Hurrikan beeindruckt mich sehr. Er brachte den Dämon
zurück in die Hölle.
Ich sah, wie er das Tier zurück schickte, und bedaure, dass
ich über keine solche Macht verfüge, sicherlich würde ich
jetzt Verwendung für sie haben. - Bayard Wu

Jugend

Wenn Menschen gegen die Freiheit demonstrieren. Wenn sie
diese angreifen, gegen sie angehen...
Dann sollten Sie sich um Ihren Rücken sorgen.
Dann solltet Ihr wissen, dass wir Euch holen werden!

Wenn der Ball nicht mehr ins Tor gehört. Wenn das Spiel
durch die Latten gerät. Wenn der Obdachlose aus dem
Rahmen fällt. Silvester alles Licht erlischt. Der Nagel krumm
ins Holz gerät. Wenn die Lüge zur Weltordnung wird!
Spätestens dann ist's Zeit die Herrschaftskrone
wegzuwerfen!

In Selbstüberschätzung blieb die Jugend weit zurück.
In Unfähigkeit ihre Probleme zur Sprache zu bringen.
Mangelnd an Sozialfähigkeit untereinander zu agieren.

Es werden immer mehr Jugendliche,
deren überzogene Selbstdarstellung sie auf Abwege treibt,
und dennoch sind sie arme digitale Naive.

Viele Jahre sind einfach so vergangen,
aber das Kind ging abhanden, der Traum war verschwunden.

Alles, was zählt, ist, die Sache der Sache zu sein. - Charles
Olson Moebius

Wo kein Schärge - Da kein Dieb!

Wer etwas mit seinen Händen tut, ist ein Arbeiter.



Wer mit seinen Händen arbeitet und den Kopf hinzu benutzt,
ist Handwerker. Wer mit Händen,
Kopf und mit seinem Herzen arbeitet, ist ein Künstler. - Franz
v. Assisi

Es gibt zwei Möglichkeiten, sich zu täuschen.
Es ist zu glauben, was nicht wahr ist;
oder zu verweigern, zu glauben, was wahr ist. - Søren
Kierkegaard

Breaking: schockierende Szenen in England als
amerikanische Frau gezwungen wurde zu konvertieren, nun
trägt sie Schleier und heiratet einen Kult-Führer in einer
bizarren Zeremonie!

Trump hat uns gewarnt!
Gut es sei kein Grund zur Sorge, aber die Erforschung der

Liebe ist auch heute noch Abenteuer... wie viele dumme
Engel sich im Rabatt doch vögeln ließen, und wie sie ihnen
durch die Finger glitten, davon sprechen wir auch heute
noch wie seit Zeiten eh und je.

Blicke ich auf meine Jugendtage noch bevor mir einer
von der Länge seines Pinsels sprach, ich maß die
Jungen darin, wie üppig sie ihre Sympathie wieder gaben
und ich begann zu ahnen, sei es, dass sie sich in nicht allzu
schneller Zeit ohnehin da vorfinden, wohin es ihre Neigung
zieht.

Manche Ideen, die im Kopf vollkommen stimmig sind, auch
nach mehrmaligem drüber Schlafen, lösen sich in Luft auf,
wenn man sie einem vertrauten Menschen erzählt. Ich
meine das, wie ich es schreibe. Manchmal geht mit dem
Erzählen eine Verschiebung der Perspektive einher und ich
sehe etwas anders.



Spreewaldtrachten - Mit soviel gestelzter,
kleidchentragender, traditionsbewusster, frömmiger, sich
zur Show tragender Burgfroileinmasche kann ich nicht
überein kommen und lass'ich mich nicht vergleichen -
scheisse nochmal nicht in diesem Leben!

Ohne den Willen zu überleben, lernt sich Leben nicht.
Erfolg hat der, der durch alle Härten hindurch ursprünglich
blieb. Selbst unter dem Einfluss der Liebe, die jeder
beschreibt, rezitieren alle in ihren Gedichten, die Kunst eines
anderen zu besitzen.

Es gibt zwei unterschiedliche Kulturen, die niemals friedlich
zusammenleben können: die Kultur, die schon mal einen
verstopften Abfluss selbst wieder zum laufen bringen
musste und die, welche das noch nie musste. - Detlef
Cordes

Donner, Regen und Stürmische Wolke, ich stehe stolz mit
Geweih in meiner Domäne bin ich frei und wild, ich bin
König, ich bin das Kind der Natur.

Wunderfrau - einst förmlich erschaffen aus einem Haufen
Dreck, mit der Peitsche sich zu wehren, sexuell befreit
kämpft sie gegen das Böse, hat selbst den Kriegsgott
degradiert, spontan verliebt sie sich in jeder Seifenoper,
Seit' an Seit' mit der Amazone, doch nicht real.

Es ist besser enttäuscht zu sein, als einer Täuschung
zu obliegen, als in der Welle zu hoffen.

In Anbetracht an Trump's Ignoranz - Wer dem Rest der
Welt nur vorspielt, dass die Dinge ihre richtige Ordnung
behielten, indem man die Menschen medial belügt, dem
mangelt es an Überzeugungskraft ihnen mitzugeben, was
menschliche Intelligenz und Zukunftsdenken sei!



Erde und Menschen sind Gänzlich verwildert, hilft Kein
Besinnen, der Klotz Ist unterwegs im freien Fall. Und ich
selbst Entstamme einer Familie von Wölfen. - Sarah Kirsch,
Krähengeschwätz.

Sorry aber, da ich ohnehin niemals heiraten würde -
ein Würstchen Günther würde mich nur fett machen,
ein Würstchen Carlos erinnert mich nur an einen pickeligen
Mitschüler,
einem Würstchen Hassan möchte ich nicht im Mondschein
begegnen,
ein Würstchen Hans wär nur ein Kerl ohne Schwanz.

Geträumte Welt als Verzauberung im falschen Film.

Erhebe dich über das, was dich denkt und denke selbst.

Sie alle waren Außenseiter, einig in ihrer Ablehnung eines
herkömmlichen Lebensstils, konsequent im Abwenden
gesellschaftlicher Konventionen, dabei weder an Geld noch
an Karriere denkend, jedoch immer auf Sinnsuche,so
entwickelten sie ihre künstlerischen Ausdrucksformen.-
RajoWinter

Land ist See und der See ist Meer.
Meer ist die See - Wasser - Weite - Stille - Horizont in Ruhe
immer geradeaus.

Starre in den leeren Kühlschrank. Starre lang. Und nix is
passiert. - Der Pope
Warum denkst du nicht so an mich, wie ich an dich?!

Jedes Gedicht ist zu lang. - Günter Eich

Veganer werden bald das einzig gesunde Fleisch sein,
welches wir essen dürfen...



Die Spannungen in die Schublade wegstecken, ist die Sucht
nach Schlaf in den Tag verlegen.
Ohne geheimes Wissen eine Radikalkur antreten. Wie Kinder
in die Welt setzen, doch vorher die eigene Kindheit zu
beseitigen. Das Haar in der Suppe im Teller anderer zu
finden.

Hier sind wir wie stetig Wachen, und beobachten
ängstlich, bewachen jeden Moment, an dem wir uns der
Welt aufschließen könnten, bleiben verletzt zurück und
verharren lieber im Geheimen.

Damit wirst du glücklich, wenn dessen Stimme dich von
innen anriefe.
Das ist das Rezept den Dingen in die Augen zu sehen.
Das ist erwachsenes Umgehen mit den Problemen.
Dies kannst du nur aus dem tiefsten Innern deines Selbst
erschaffen.
Damit machst du deine eigenen Pläne.
Damit geh hinaus in deine Welt und fange bei dir an
Verantwortung zu übernehmen.
Darin erkennst du, was das Beste für dich ist, weißt nur du
selbst.
Das was du dir zutraust, ist ein Anfang allen dessen, das
dich weiterbringt.
Schau in die große weite Welt, die allein dir offensteht.
Trotze, Wüte, Weine, Liebe, Fühle – aber zieh ein eigenes
Bild daraus, was du erlebst. Überzeugen kannst nur du dich
selbst, aus dem, was du aus Erfahrung lernst. Vertraue
deinem Körper und hüte ihn wie einen Apfel.

Schau auf deinen Weg, vor dir die Sonne, das Ziel das du
erreichen willst.

Lass alte Orte, Menschen, Schulen, Freunde auch einfach
mal zurück.

Hast du dich auf eine Sache konzentriert, übe dich in
Geduld, bis es besser wird. Sprich die Dinge aus, drücke
deine Emotionen aus und schließ dich der Welt auf. Bleibe



nie verletzt zurück und verharre im Geheimen, denn deine
Mutter dich immer liebt.

Wie ich dich auf mich zugehen sehe, fühl' ich mich jung. Wie
ich mich heut' noch jugendlich fühle, bewahr' ich mir im
Herzen. Wie ich roch als Mädchen und mein Haar flog im
Wind. Ich zeitlebens aktiv bin, auf's Ziel zugehe. Wie ich die
Lüfte liebe, die Wolken, die Federn, den Duft.

Ich nutze die Zeit hin und wieder, schicke die vielen
Gedanken auf Reise, beruhige den Atem, sende die Seele
ins Blaue hinein mich zu erleuchten und einfach zu lächeln,
Gefühle auszublenden die Geräusche
vorüberziehenzulassen meine Sprache zu zügeln, drum
lasse ich die Kräfte fließen.

Pfeift kein Wind ... und es gibt nichts worum der Wind
pfeifen könnte, die Erde flach und Leben danach geht
weiter. Jeder ist da in Unendlichkeit. Körper verwandeln sich
in einen Teil der Erde. Deine Seele lebt im Geist bis zu dem
Tag, an dem du dich weiter verwandeln wirst.

Es gilt die Spuren vorsichtig zu deuten, die vom
Zusammenleben reden, vergeht die Zeit, auch Dinge
brauchen ihre Weile, der Fakt ist wie alle Lebewesen und
zukünftigen Bewohner schaffen eine Wüste wieder
bewohnbar zu machen.

Drei Sätze, die übrigens nicht im Grundgesetz stehen:
1. „Wir können das hier alles jederzeit ändern, sind ja nur

Buchstaben.“
2. „Die Grundrechte gelten nur für Leute, die man mag.“
3. „Jeder kann sich aussuchen, ob er es anerkennt.“

Verliere nicht die Sicht zu alten Dingen. Alte wussten immer,
wohin Wege dich führen. Stress auszuhalten, schützt dich
weit mehr als Dinge, denen du glaubst vertrauen zu können.



Sieh es im Vergleich und im Verhältnis zu deinem
Bezugspunkt und lerne dich zu kontrollieren.

Wer dir rät, nicht zurückzuschauen rät dir nicht, Mauern um
dich einzureißen. Wer dich vor dem Stress abschirmt verrät
dir nicht, dich aus Zwickmühlen zu befreien. Wer dir den
Zweifel nicht lässt zwingt dir seinen Willen auf,so findest du
keine Kontrolle im Leben.

Verzeiht, wenn ich Euch mit meinem Gespür für
Menschlichkeit belästige.
Dies ist mein Lied. Und es sind die Lieder meiner Ahnen.
Sie klingen in den Zeilen wieder. Nur Ihr trampelt dieses Alte
nieder!!



– My Song -

No wind whistles ... and there's nothing the wind could
whistle about,
the earth shallow and life you look after that goes on.
Everyone is there in infinity. Bodies turn into a part of the
earth.
Your soul lives in the Spirit until the day you will continue to
transform.

It is important to interpret carefully the traces that speak of
living together,
time passes, things also take their time, the fact is how all
creatures and future inhabitants manage
to make a desert habitable again.

Three sentences, which by the way are not written in the
Basic Law:

1. "We can change this at any time, it's just letters."
2. "The fundamental rights apply only to people you like."
3. "Everyone can choose if he recognizes it."

Do not lose sight of old things. Old people always knew
where to go.
Enduring stress protects you far more, than things that you
believe you can trust. See it in
comparison and relative to your reference point and learn to
control yourself.

Anyone who advises you not to look back does not advise
you, to tear walls down.
Who shields you from stress does not betray you to free you
from dilemmas.
Whoever does not leave you accepted with your doubt,



forces his will on you, and you will not find control in life.

This will make you happy if his voice calls you from the
inside.
His color is bright and yellow. The water nearness. The wind
true love.
That's the recipe to look things in the eye.
This is adult dealing with the problems.
You can only do this from the very bottom of your self.
With this you make your own plans.

This is all what I tell you … it is just your choice to find out!
If that day will come, you know me better,... that day will
come you know yourself!

Warum lachen Frauen nicht so tief
und dringen darin bis zum Erdmittelpunkt vor
dass sie ihre Erholung darin finden?

Wer schaffte es gleichwohl schreibend
eine Arie auszulösen, die Menschen erlöste
dass sie alle sich darum satt hören können?

Wenn es ein Spiel ist mit anderen nach dem Schatz zu
graben
der sie beide an einen fernen Strand spült
und geläutert wieder mitten im Tag ankommen
einander die Hand geben und sich als Verwandte antreffen.

Woher stammt wohl aller Menschen Weise
die uns schweben ließe vom Grund auf bis in Höhen
die mit uns gemeinsam schwingt und fliegt
und talwärts uns wieder die Hänge aufstreben ließe?

Wo die Jugendzeit sich lustig über Dachkannen windet
die Mauern entlang geht wie die Katze über Zäune klettert
irgendwann bei Mondschein sich ein Bad nimmt



und sich schwor, dass all das Liebe sei.

Wohl weiß ich zu träumen ist zu lieben
zu fragen, ist zu wissen
zu teilen, ist zu fühlen
ach, könnt ich der Welt all dies sagen,
von dem ich zu träumen verstehe!

Wenn Eile mit Weile heißt, solche fallen stattdessen
die keinen Halt mehr kennen, weil sie nie stehen bleiben
dann ist doch innerer Halt nur da anwesend
bei dem, der manchmal inne zu halten übte!

Mein Lachen konnte ganze Städte in Schutt und Asche legen
Es konnte selbst meinem Meister seine Hose ausziehen
Es konnte wohlverdient meinen Neidern als Abgrenzung
dienen
Es konnte selbst solchen, die sich heilig sprechen, die
Fassade aus den Gesichtern nehmen
Es konnte meinem ärgsten Widersacher die Luft aus den
Segeln nehmen
Es konnte sich ausmalen, wie Kiel vor Lachen unter'm
Packeis verank
Es konnte den Dümmsten Clown als einen Bittsteller vor mir
zeigen
Es konnte selbst den beichten lassen, der sich nur hinter'm
Busch sich verbarg
Würde Freundlichkeit nicht mit Aufopferung verwechselt
und eine nette Geste zu Nachbarn nicht mit offener
Darlegung von Peinlichkeiten und ein
Berufsprojekt nicht mit einem Sondereinsatzkommando, tja,
dann ließen sich die unbequemen
Kräuter in den Gärten auch als notwendig sehen!

Und lieben, … Ja, lieben käme wieder zurück und in Übung
Und der Schattenmann fänd zurück zu Lady Marion


